

[Menu principal]

Muy cerca del foso

Las expropiaciones, la inflación y limitaciones al acceso de los dólares son algunas de las causas que colocan a Venezuela en la casilla 138 de los 141 países medidos en el estudio que sobre libertad económica de los institutos Fraser y Cato, realiza cada año. Juan Carlos Hidalgo, analista del Instituto Cato y quien se encuentra en el país para un foro de Cedice Libertad, dijo esta situación no es nueva, pues la nación "no era un paraíso de libertad económica antes del gobierno de Chávez, pero ahora hay un atraso, lo que ha permitido un deterioro acelerado". En los últimos años y particularmente en los últimos meses la libertad económica en el país se ha deteriorado mucho, señala el estudio que califica a la economía venezolana como de altamente estatista.

[Menu principal]

Otra solución de
infotech